
Издание Великосельской средней школы 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Шаги к успеху 

Воспитывать любовь к родине 

- Марина Станиславовна, что для Вас значит активная жизненная позиция? 

- Конечно, для меня как директора школы активная жизненная позиция - это не только  активное участие в 

жизни села, но и вовлечение в эту деятельность своего педагогического коллектива и коллектива учащихся. 

Это мероприятия разного рода: и праздники, и трудовые будни. Важно объяснять школьникам, зачем это 

необходимо, так как считаю, что лозунг “Где родился, там и пригодился” не только должен быть им понятен, 

но и принят ими. 

- Вы стали победителем в номинации “Хозяйка - патриот села”. Как Вы думаете, какие самые главные 

проблемы надо решать в жизни нашего села Великого? 

- Я думаю, одной из самых главных задач сегодня является привлечение молодежи в наше Великосельское 

поселение: важно, чтобы выпускники нашей школы, получив профессиональное образование, возвращались 

сюда. А для этого нужно улучшать инфраструктуру села, развивать малый бизнес, чтобы создавать новые 

рабочие места. 

- Как Вы считаете, обязывает ли Вас к чему-то Ваш новый статус? 

- Конечно, так как главная задача учителя, директора школы не только обучать детей, но и воспитывать, 

прививая такое качество, как патриотизм - любовь к родине, в том числе к малой родине, к нашему любимому 

селу Великому. 

Мы поздравляем Марину Станиславовну с этой победой и желаем дальнейших успехов в ее непростом 

учительском и директорском труде. 

              Интервью подготовила Моругина Полина 

 

В преддверии Всемирного дня сельских женщин в Ярославле были 

подведены итоги народного голосования «Женщина-хозяйка на селе 2020», 

конкурса в честь 30-летнего юбилея “Ярославского областного союза 

женщин”. 

В голосовании приняли участие более 5 тысяч жителей нашей области, 

выбрано 72 лучшие хозяйки села по 5 номинациям: «Молодая хозяйка села», 

«Хозяйка – активистка на селе, «Хозяйка -трудовая доблесть села», 

«Материнский подвиг на селе», «Хозяйка - патриот села».  

 Директор нашей школы Ёжикова М.С. стала победителем в номинации 

“Хозяйка - патриот села”. Думаем, что победа в этой номинации 

неслучайна, так как Марина Станиславовна пользуется авторитетом не 

только среди коллег, ребят и их родителей, но и жителей села; ее всегда 

волнуют проблемы села Великого, его благоустройства, его будущего. 

Мы побеседовали с Мариной Станиславовной. 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

3 место наша школа заняла в смотре-

конкурсе на лучшую постановку работы по 

внедрению Всероссийского физкультурно-

спортивного комплекса ГТО среди 

общеобразовательных школ, 2 место в конкурсе на 

«Лучшую организацию работы по профилактике 

детского дорожно-транспортного травматизма в 

общеобразовательных организациях Гаврилов-

Ямского МР», в муниципальном этапе 

Всероссийского конкурса «Юннат-2020» в  

номинации «Растениеводство»  1 место заняла 

Смирнова Екатерина. 

 По итогам 2019-20 уч. года награждены 

были нынешние 10-классники за победу сразу в 

нескольких интернет-проектах: международном 

интернет-проекте «Диалог культур» (1, 2 и 3 место) 

и  «Наследники Победы» (3 место), в которых они 

участвовали под руководством Сидорович С.Н. 

Впереди у всех осенние каникулы. Желаем 

ребятам и учителям не только отдохнуть, но и 

укрепить свое здоровье, чтобы во второй учебной 

четверти достичь еще больше как маленьких, так и 

больших побед. 

Первая четверть 2020-2021 учебного года 

пролетела очень быстро. Нелегко всем было вновь 

втягиваться в учебу, да и определенные 

испытания ждали впереди: десятиклассникам 

пришлось пройти экзаменационные испытания по 

русскому языку и математике, остальным 

предстояло выполнять Всероссийские 

проверочные работы по различным предметам. 

Кроме того, как известно, 1 четверть - это еще и 

школьный этап Всероссийской предметной 

олимпиады.  

 Но когда все уже позади, есть чему 

порадоваться. 23 октября в школе прошла 

радиолинейка, посвященная окончанию 1 

четверти. По ее результатам 12 учащихся стали 

отличниками. Все ребята с 4 по 11 класс приняли 

участие в предметных олимпиадах, по итогам 

которых были награждены победители и призеры. 

А их оказалось немало! 

 Не только в учебе успели проявить себя 

наши ребята. В первой четверти мы снова 

помогали СПК “Курдумовское” в уборке 

картофеля. Поэтому важно отметить и активистов 

в труде: так, победителями в номинации “Ах, ты, 

милая картошка!” стали ребята 7абв классов, 2 

место заслужил 9а, а 3 место разделили 10 и 11 

классы. Есть и личные трудовые победы: 

например, Бобикова А. набрала 58 ведер, а 

Дьяченко К. - 50! 

 

Жизнь замечательных детей 

Первые итоги 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Нам всем хочется сделать школьную жизнь интересной, насыщенной. Но для того чтобы она стала 

такой, каждый из нас должен быть в нее вовлечен. Школьное самоуправление - вот та возможность, 

которая позволит проявить себя каждому школьнику.   

 В начале учебного года состоялись выборы президента Нашей Школьной Страны. Каждый кандидат 

представил свою предвыборную программу, с которой могли познакомиться все. Была создана 

избирательная комиссия. В голосовании приняли участие и школьники, и учителя. По результатам выборов 

наибольшее количество голосов набрал учащийся 10 класса Ветчанин Павел. Заместителями президента 

стали учащиеся 9 класса Хохлова Мария и Крылов Тимофей. 

 Мы решили взять интервью у Павла, чтобы 

узнать о его интересах и реализации тех идей, 

которые он высказал в своей программе. 

- Павел, почему ты решил попробовать себя в 

роли президента школы?   
- Я решил попробовать себя в роли президента, так 

как  посчитал, что способен принести  пользу школе 

за  грядущие 2 года обучения.  

 - Как ты думаешь, почему за тебя проголосовали 

ребята? 
 - За первый месяц учебы мне довелось 

познакомиться со многими ребятами,  и мне 

кажется, что они увидели во мне наиболее 

подходящего лидера. 

- Что из своей программы ты считаешь нужным 

воплотить в первую очередь?   
- В первую очередь, я считаю, что необходимо 

организовать шоу талантов, так как возможность 

показать школьникам свои умения  -  это 

достаточно сильный толчок для их развития.  

- Что бы ты хотел поменять в нашей школьной 

жизни?   
- Меня всѐ устраивает, за исключением маленького 

спортзала. 

-  Какие дела уже удалось организовать и 

привлечь к ним других ребят?  
 - Пока ещѐ не успел начать, но уже есть ребята, 

желающие принять участие и помочь. 

- Какие предметы тебе нравятся?   
- Больше всего я люблю химию и информатику, меня 

эти предметы больше всего увлекают, и они очень 

легко поддаются моему пониманию.  

 - Кем ты хочешь стать?  
- Я хочу пойти по стопам своего папы и планирую 

связать свое будущее с армией или полицией. 
 

Школьное самоуправление 

Интервью с Президентом школьной страны 

Мы желаем Павлу успехов в учебе и 
общественной работе. Конечно, мы все 

ждем интересных дел, новых идей, поэтому 

даем свой наказ Президенту Нашей 

Школьной Страны. 

  Быть целеустремленным, решительным, 

стойким к неудачам. 

  «Один в поле не воин», - заручись 

поддержкой друзей. Сам будь со всеми 

доброжелателен. Вместе творите, 

выдумывайте, пробуйте. 

  Будь внимательным ко всем жителям 

школьной страны: детям и взрослым. От 

тебя зависит атмосфера общения. 

  Быть обаятельным душой, и тогда придѐт 

успех и взаимопонимание со всеми. 

  Достойно нести звание Президента 

школьной страны, жить по чести и по 

совести. 

 

Интервью подготовили Байкова Вика, 

Никифорова Яна 
 



 
 
         
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Над выпуском работали: 

Ильичѐва Елена Валерьевна, Сидорович Светлана Николаевна, Морозкова Марина Валерьевна,  

Ильичев Илья, Мамаева Мария, Сесекин Артем, Мисбахова Кристина, Ветчанин Павел 

 Байкова Виктория, Никифорова Яна, Моругина Полина 

Адрес редакции: 152250, с. Великое, ул. Некрасовская, д. 1.Тел. 8-(48534)38144, www.velikoeschool.ru 

E-mail: velikoeschool@rambler.ru. 

Это произошло прохладным осенним днем 20 
октября. Как же мы радовались этому событию, ведь 

над объектом работали больше месяца! Конечно, я 

говорю о новой спортивной площадке, что красуется 

теперь перед нашей школой. Ее открытия ждали все: и 

учителя, и обычные ученики, но больше всего открытия 

ждали спортсмены. И совсем не удивительно, что 

сегодня, в день открытия площадки, должен был 

состояться первый футбольный матч. Кому не захочется 

опробовать новый объект на практике! 

  Церемония открытия началась после второго 

урока. Все взгляды были прикованы к “зеленой 

красавице”. Выглядела площадка довольно солидно: 

новое гладкое зеленое покрытие, на котором 

располагалась бело-желтая разметка, стальные ворота с 

белой сеткой, которые внушали уверенность, высокие 

заборы, что устремлялись в нескольких метрах над 

землей, и воодушевляющие плакаты. Постепенно на 

площадку подошли и официальные лица: директор 

школы Марина Станиславовна, глава района А. А. 

Комаров, заместитель председателя правительства 

Ярославской области А. Н. Гулин, глава 

Великосельского послеления Водопьянов В.И., 

представители организации, строившей площадку. 

Вести спорта 

Спорт - норма жизни! 

К тому времени зрители уже заняли свои 
позиции и наблюдали за торжественным 

открытием нового спортивного объекта. Но 

ребята особенно ждали одного заветного 

момента: речь идет о перерезании красной 

ленточки. Это было похоже на переход в 

другую эпоху, эпоху спорта. Будто 

разделительная черта между “до” и “после”. 

Когда лоскутки ленточки упали на новое 

покрытие, раздалось море аплодисментов и 

радостных возгласов. Всех пригласили войти на 

новую площадку. 

  После небольшой официальной части 

директор школы предоставила право начать 

первый в истории этого спортивного объекта 

футбольный матч нашим мальчишкам. Игроки 

двух команд выстроились на поле и, пожав друг 

другу руки, начали игру. Как же быстро они 

бегали, создавалось такое впечатление, будто с 

них вот-вот слетят кеды. Болельщики тоже с 

упоением следили за матчем. 

  Думается, что эта площадка потянет 

заниматься спортом еще большее количество 

подростков. Ведь здесь установлено спортивное 

оборудование для игры в волейбол, баскетбол и 

мини-футбол. У всех нас появилась 

замечательная возможность с комфортом 

заниматься различными видами спорта в 

течение всего года.                                      

Мамаева Мария 
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